



スローガン

汐 路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.35
令和6年12月11日

1 恒例のふれあい広場が開催されるよ！

10月は、ありませんでしたが12月20日(金)に鳴門公民館、認定こども園成稔を拠点にふれあい広場が開催されます。雨天決行ですので、ご都合がつく方は、行ってみたいかがでしょうか。福祉餅つきコーナーをはじめ、防災コーナー、子ども福祉コーナー、直産品コーナーもあります。私は、子どもたちの笑顔に出会うのと直産品コーナーをのぞいてみるのを楽しみに参加したいと思っています。天気になればいいなと思っています。

2 とびだせ！たかしままちたんけん(2年)

12月6日(金)の2校時に2年生のみなさんは、校区内にある8か所の場所へ勉強に出かけました。まちたんけんに出かけるのは、今年度2回目です。グループの中で役割も決め、その場所へ探検に出かけ、様々な質問をしてワークシートに書きとってきました。身近な場所ですが、新しく知れたことも多かったみたいで、充実した時間となったようです。何より普段見かける身近な場所なので、さらに親近感が湧いたことでしょう。8か所の学びの場を提供して下さったみなさま、チョボラの引率して下さったみなさま、たいへんお世話になり、ありがとうございました。



3 わくわく明神の会に参加！(たんぽぽ学級)

12月9日(月)の午前中、本校たんぽぽ学級のみなさんは、わくわく明神の会に参加するために明神小学校へバスに乗って行ってきました。ドッジボールをしたり、ボードゲームをしたり、歌を歌ったりしました。会が進むにつれ、自校以外の友達とも交流が自然な形で見られていました。けがなく、楽しい交流ができたようです。



4 アスリート派遣事業に参加！(6年)

12月10日(火)の5、6校時にアスリート派遣事業として、元フットサル日本代表監督、木暮賢一郎さんをお招きして6年生のみなさんに向けて授業をしていただきました。好きなことを見つけよう、夢を叶えるためには等、多くの大切な学びがありました。その後、体育館にて実技を楽しみました。お忙しい中、子どもたちのためにご来校くださりありがとうございます。



5 今週の13日(金)からは、個人懇談です。!

2学期前半も残すところ、あと数日となりました。これまで、大きな事故等もなく、過ごせ委これているのは、家庭や地域のみなさまのご協力あってこそと考えております。ありがとうございます。

今週の13日(金)からは、個人懇談が始まります。2学期これまでのお子さまの様子について、学級担任と成果や課題について懇談いたします。お忙しいとは存じますが、申し込まれた保護者のみなさまは、どうぞよろしくお願いたします。また、児童は午後1時下校ですので、おうちへ帰ってから生活、特に交通事故等に気をつけて過ごすようご家庭でもお声がけください。

6 ひまわり作品展の開催(駅前キョーエイ4階にて)

12月7日(土)から、鳴門駅前のキョーエイ店で開催されているひまわり作品展を見学に行ってきました。本校は、たんぽぽ学級のみなさんが、色とりどりの和紙を使って、一人一人折り染め小物入れを作成した分と、全員で協力して完成させたクリスマスオーナメントを展示していました。最後まで粘り強く取り組み、味わい深い作品に仕上がっているなあと感心させられました。他校のみなさんも、その校ならではのナイスアイデアで力作ばかりでした。13日(金)まで開催中です。

(文責：校長 内田洋一)

